



Los médicos dispondrán de un plan de formación para internistas

EL NORTE

SEGOVIA. El vicepresidente segundo de la Sociedad Española de Medicina Interna (Semi), Antonio Zapatero Gaviria, aseguró ayer que se está trabajando en un Plan Estratégico para conocer las necesidades de este colectivo médico, así como en la elaboración de un plan de formación que «será una prioridad», informa Ical.

«Desde Semi fomentaremos la formación para internistas, haremos cursos 'on line' para evitar desplazamientos, y seminarios eminentemente prácticos», afirmó en la clausura en Segovia el XXVIII Congreso de Medicina Interna de la Sociedad Castellano-Leonesa-Cántabra, informa Ical.

Además, llevará a cabo un plan para saber cuáles son las necesidades de los facultativos de Medicina Interna. «Estamos muy pendientes de estar al corriente de lo que ustedes quieren», dijo a su auditorio compuesto por un centenar de internistas que, desde el pasado sábado, han asistido a este congreso, en el que se han debatido, entre otras cuestiones, las alternativas a la hospitalización convencional.